

Déclaration liminaire DP Infrapole Lorraine du 30/11/2015

Monsieur le directeur, chers collègues,

Les Cheminots ont été doublement touchés par l'actualité dramatique de ce week-end du 13 novembre 2015. D'abord en tant que citoyen, avec les terribles attentats sanglants qui ont frappé la France en atteignant un degré supplémentaire dans l'horreur. Des victimes innocentes, par dizaines et par dizaines, ont payé de leur vie ou de leur santé. Aux yeux de terroristes fanatisés, leur seul crime était de vivre en démocratie.

L'UNSA s'est inclinée devant la mémoire des victimes et a exprimé sa compassion à leurs proches et à leurs familles. Elle a salué l'action des services publics responsables de l'ordre, de la justice et de la santé qui se sont aussitôt déployés pour assurer leur mission de protection de la population.

Puis le samedi 14 novembre 2015, c'est en tant que membre de la famille cheminote que nous aurons eu à subir ce terrible choc de l'accident de la rame d'essai en Alsace.

Des collègues, mais aussi des membres de leur famille ont perdu la vie et d'autres sont meurtris dans leur chair, mais aussi psychologiquement.

Continuer une campagne électorale dans ce contexte avec en plus un deuil national décrété pendant 3 jours aurait relevé d'un manque certain d'humanisme, de compassion et de responsabilité.

L'UNSA Ferroviaire aura donc pris la décision de stopper sa campagne électorale en s'inscrivant dans le temps du recueillement face aux douleurs des familles de victimes, nos pensées allant à toute la communauté ferroviaire, solidaire de la douleur des victimes et de leur famille.

Encore très affectée par cette actualité douloureuse, l'UNSA Ferroviaire ne s'attardera pas sur les résultats des élections qui restent bien futiles face à ces drames.

L'UNSA Ferroviaire souhaite simplement remercier les électeurs qui nous auront témoigné leur confiance, en permettant à l'UNSA Ferroviaire de tutoyer la barre des 24% au national et de doubler ses résultats en moins de 15 ans. Ces très bons résultats témoignent de la confiance et de la reconnaissance des agents du Groupe Public Ferroviaire dans le travail d'un syndicalisme renouvelé. L'UNSA Ferroviaire, forte de la confiance accordée, continuera à défendre les intérêts de tous les cheminots.

Enfin pour finir : l'UNSA ferroviaire n'a pas de leçons de morale à recevoir !

Et oui elle est pour des accords gagnants gagnants plutôt que de dire non à tout comme d'autres organisations.

Car quand on dit systématiquement non à tout ce sont les cheminots qui sont perdants.

Monsieur le Directeur, chers collègues, merci de votre attention.